

Castelsagrat (Tarn-et-Garonne), 24 août 1963.

International Organization, etc., is also most anxious to secure the services of qualified men from all over the world.

soñar que el amor es una ilusión, que no existe.

Cher Maître et éminent Ami,

It is also important to note that the *enrollment* of students in secondary schools is not the same as the *enrollment* of students in tertiary institutions.

Merci beaucoup de votre grande diligence

J'ai été fort sensible et qui me permettra d'envoyer dès demain mon
article sur votre EL SIR Y LA MULTE à la revue "Les Etudes Philosophiques".
La santé de mon père continue de nous préoccupant.

La santé de mon père continue de nous préoccuper; aussi ne puis-je songer à me rendre au Congrès de Mexico où nous serons

J'aurais eu tant de joie à vous entendre sur L'INFLATION ET LES R.P.

J'aurais eu tant de joie à vous entendre sur l'infestation et les rapports (Supplément II) que je ne pourrai pas me résigner à ne pas vous faire part de ce que j'en ai appris.

PORTS (Symposium 7). Je n'ai pas encore reçu les cinq exemplaires de ces symposiums. J'aimerais évidemment en faire partie mais je ne sais pas si je pourrai assister à l'occasion. Pouvez-vous me dire aux organisations ? Merci (je vous prie de bien vouloir faire vite).

vais d'ailleurs pour écrire) je suppose qu'on n'a pas l'explication de Guise du
^(par la suite)
Commentaire qui nous fait croire au contraire.

Congressiste puisque je suis régulièrement inscrit(e) que j'ai acquitté
mon cotisation Je membre actif et honoraire de nos bureaux d'area

Je ne déjouis vivement de savoir que vous résiderez
aujourd'hui à Paris.

— Vous l'avez donc fait sans doute, votre année sabbatique ? Je suis gêné à fin de tout

prochains; veuillez nous réservez quelques jours pour parler à l'université de Toulouse, et je vous en avisais notre Bureau de la "Société Nouvelles

sites de Toulouse; je vais en saisir notre Bureau de la "Société Toulousaine de Philosophie" à l'Assemblée de novembre. Quelle chance pour nous !

"Project" nomes parados, e agradecimento ao novo diretor da Rádio Fazenda.

- Point de terminaison second de la partie passée à l'impératif à l'antéponante de l'antécédent.

de LA PHILOSOPHIE EN MUNDO DE HOY (la celle de 1959). Si dans votre nouvelle édition anglaise de votre ORIGEN paraîtra, je serai bien heureux

velle édition anglaise de votre ORLÉAN paraîtra, je serai bien heureux
de la recevoir. Je ferai de ces trois livres les petites recensions **habi-**

tuelles. Merci beaucoup, d'avance ! Je ~~suis~~ serai son état ^{cy aménagé} aussi par la

Faculté de Toulouse, où je suis chargé des achats philosophiques.

Toute indulgente appréciation sur mon OEUVRE Y GASSIERE
CRITIQUE D'ARISTOTE m'a fait bien plaisir, je vous l'avoue, car j'ai consacré bien des heures à ce petit volume (je ne devais pas dépasser les

quel que soit l'ennemi - et je vous assure que

210 pages, et comment tout dire ?). Les scolastiques vont certainement réagir négativement, mais tant pis ! Déjà, non ami le père Jésus Muñoz Pérez Vizcaíno (Comillas) me dit qu'il n'aime pas les louanges que je

distribue à Ortega dans sa préface..... En revanche, j'ai reçu des fêlles non libres de leur voix, qui ont été éditées dans les îles, des citations d'Aimé Forest, de Monseigneur Pierre Jobit (Paris, Institut Catholique), de Tadeusz Kotarbinski (Varsovie), de Jean Sacraillh, etc..... Je vous dis, d'avance, ma gratitude pour le compte-rendu que vous projetez dans votre journal et surtout au nom de nos amis polonais et polono-américains de "éditer pour le "Journal of Philosophy".

Et puis, de l'autre côté, il y a des personnes qui sont en train de faire des choses très intéressantes. Je reçois toujours beaucoup d'ouvrages philosophiques en espagnol et en langue espagnole et j'en fais des comptes-rendus; à l'occasion, je veux bien écrire quelques mots à propos de certains d'entre eux avec J. S. García Bacca et J. Recasens Si-

(suite d'un)
Et alors, je parle dans la dernière édition des "Philosophes espagnols" (qui va paraître chez Dussat, en Paris) de certains auteurs espagnols qui vous

avez connus et que je vais faire paraître dans un prochain article. Sachez, s'il vous plaît, tous mes amis hispaniques au Congrès et excusez mon absence, bien involontaire !

Personnellement, je suis toujours en faveur d'Ortega et de ses bons hommages à Madame Ferrater et son amical soutien. Mais il vient à Genève ! Pour vous, cher grand ami, le meilleur de mes pensées, mais aussi avec l'assurance de mon profond attachement.

Cher "écrivain" et en toute action malhonnête, je vous prie de faire

à mon cœur, comme c'est l'ordinaire, un véritable Alain Guérin et en

L'Exposition du Livre Philosophique des contemporains à Mexico, non "Ortega", que j'y ai fait parvenir; mais je n'ai pas eu encore d'accusé de réception.

Il est tout à fait vrai que j'en ai fait deux, mais je n'ai pas eu encore d'accusé de récep-

tion. (C'est ce qu'il faut faire, car il n'y a pas de moyen de savoir si le

livre a été lu ou non, et il faut faire en sorte que l'autorisation soit

de toute personne étrangère à l'école, et que celle-ci soit de bonne volonté.

Il est tout à fait vrai que j'en ai fait deux, mais je n'ai pas eu encore d'accusé de récep-

tion. (C'est ce qu'il faut faire, car il faut faire en sorte que l'autorisation soit

de toute personne étrangère à l'école, et que celle-ci soit de bonne volonté.

Il est tout à fait vrai que j'en ai fait deux, mais je n'ai pas eu encore d'accusé de récep-

tion. (C'est ce qu'il faut faire, car il faut faire en sorte que l'autorisation soit

de toute personne étrangère à l'école, et que celle-ci soit de bonne volonté.

Il est tout à fait vrai que j'en ai fait deux, mais je n'ai pas eu encore d'accusé de récep-

tion. (C'est ce qu'il faut faire, car il faut faire en sorte que l'autorisation soit

de toute personne étrangère à l'école, et que celle-ci soit de bonne volonté.